

すてきな
みんなの
えがおか



大阪市立墨江幼稚園
2024.11 No.7

ゆり組

みんなで歌ったよ



おやつたーべよ

作品展前の見合いっこ



これで遊んでいいよ



作品展前にはばら組と作品の見合いっこをしました。互いに興味をもち、嬉しそうに作品の紹介をしあったり、ばら組に「これ遊んでいいよ」と伝えたりしていました。異年齢の友達にも認めてもらい、ますます作品展が楽しみになったようでした！

作品展後の遊び



どうしたらしいかな

ここがうまくいかない…

箱変えてみる?

園外保育（大阪城公園）



おーい！ゆり組さーん！



ばら組さーん！

大阪城が見えてくると「お城や！」「ピカピカしてる！」「あそこに登るん？」と、天守閣に登ることを楽しみにしながら歩きました。大きな石垣を見つけると、「忍者のやつや！」とイメージしたり、「ここから上に登るってこと？」と登ってみたりしました。天守閣に登ると、下からばら組が「ゆり組さーん！」と手を振ってくれました。ばら組を見つけて「おーい！」「ばら組さーん！」とゆり組も大きく手を振り返していました。お城から降りばら組を見つけると、「ばら組さーん！ただいまー！」と一斉にゆり組が走り寄っていく姿にほっこり温かい気持ちになりました。

作品展後も、つくって遊ぶことを楽しんでいます。ゆり組の電車を見て、ばら組も「つくってみたい！」と電車をつくって線路を走らせたり、ばら組保育室入り口の飾りを、ゆり組もつくり方を教えてもらったりと、互いに刺激を受けて遊んでいます。友達と相談し、試行錯誤しながら一緒につくることも楽しんでいます。